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小
俣
公
民
館
、
久
野
公
民
館
で

　

議
会
報
告
会
・
意
見
交
換
会
を

　
　
　
　
　
　
　

開
催
し
ま
し
た

　

第
一
部
の
議
会
報
告
で
は
、
「
平

成
28
年
度
決
算
」
に
つ
い
て
議
員
が

説
明
し
、
第
二
部
の
意
見
交
換
会
で

は
、
テ
ー
マ
を
決
め
ず
「
小
俣
最
終

処
分
場
」
や
「
南
部
ク
リ
ー
ン
セ
ン

タ
ー
の
建
て
替
え
」
を
は
じ
め
、
「
イ

ノ
シ
シ
・
シ
カ
対
策
」
「
市
民
会
館

の
バ
リ
ア
フ
リ
ー
化
」
な
ど
、
市
民

生
活
に
直
結
す
る
問
題
に
つ
い
て
熱

心
に
話
し
合
い
ま
し
た
。

小俣公民館（平成29年 11月 21日）

久野公民館（平成29年 11月 24日）

地  域
×

市議会

参加者アンケートの結果

皆様からいただいた貴重なご意見を
しっかりと受け止め、今後の議会活動に
生かしてまいります。

【主なご意見】
・初めて出席した。身近に意見を交わすことができ、こ
のような会がたびたび開かれればよいと思う。私たち
はもっと関心を持って足利市を見つめていくので、議
員も他人事だと思わず、頑張ってほしい。
・このような場をもっと多く設けてほしい。
・意見交換の時間が短い。２時間くらいでやってほしい。
・開催時期は５～６月など、暖かい時期がよい。
・市政のことが聞けてよかった。

問.年齢

問.議会報告会・意見交換会の感想

こちらに掲載したアンケートの結果は、一部抜粋したものです。
詳細な結果については、市議会ホームページに掲載いたします。


